

Mehr als 15.000 Euro für unsere Rotkreuz-Arbeit im Landkreis Lichtenfels

Unser BRK-Kreisverband Lichtenfels freut sich über eine Spende von mehr als 15.000 Euro vom Bad Staffelsteiner Reha- und Gesundheitszentrum THERAmed. Die Übergabe des symbolischen Spendenschecks an unseren Rotkreuz-Vorsitzenden Christian Meißner und unseren Stv. BRK-Kreisgeschäftsführer Stephen Bauersachs erfolgte kürzlich durch die beiden therapeutischen Leiter und THERAmed-Geschäftsführer Michael und David Klob.

Großzügige Spende an unseren BRK-Kreisverband

Im Rahmen der Einführung des Reha- und Gesundheitssports in Bad Staffelstein wurde einst von THERAmed ein eingetragener Verein zur Durchführung der Angebote gegründet. Nachdem der Reha-Sport inzwischen mit großer Resonanz direkt über das Zentrum angeboten werden kann, war der Vereinszweck erfüllt. Der erwirtschaftete Vereinsgewinn wurde nun an unseren BRK-Kreisverband Lichtenfels gespendet. „THERAmed ist nicht nur ein großes und erfolgreiches

Gesundheitsunternehmen, sondern wir sehen uns auch als sozialen Verantwortungsträger. Deshalb spenden wir das Geld sehr gerne an das BRK und wir freuen uns, dadurch die Rotkreuz-Arbeit für die Menschen unserer Region unterstützen zu können“, so Michael Klob im Rahmen der Spendenübergabe.

Unterstützung unserer ehrenamtlichen Aufgaben

Unser BRK-Vorsitzender Christian Meißner nahm den Spendenscheck mit Freude entgegen. Gerade die umfangreichen ehrenamtlichen Aktivitäten in den Wasserwachen, den Bereitschaften, dem Jugendrotkreuz und der Sozialarbeit unseres BRK-Kreisverbandes können ohne regelmäßige finanzielle Unterstützungen nicht dauerhaft in der gewohnten Qualität aufrechterhalten werden, so Christian Meißner. „Mehr als 15.000 Euro ist schon eine ordentliche Summe. Für diese großzügige Spende sind wir ganz besonders dankbar und wir werden sie gerne für unsere gemeinnützige Rotkreuz-Arbeit im Landkreis Lichtenfels einsetzen“, erläuterte Christian Meißner weiter.



Freude über großzügige Spende

Unser BRK-Kreisverband Lichtenfels erhielt vom Bad Staffelsteiner Reha- und Gesundheitszentrum THERAmed eine Spende von mehr als 15.000 Euro. Darüber freuten sich (von links): Die beiden therapeutischen Leiter und THERAmed-Geschäftsführer David und Michael Klob, unser BRK-Kreisvorsitzender Christian Meißner und unser Stv. BRK-Kreisgeschäftsführer Stephen Bauersachs.